

Farben mit Tiefenwirkung

Frühjahrsvernissage von Susanne Titze im Münchsteinacher Strack-Anwesen

MÜNCHSTEINACH (sgm) - Bei frühlingshafter Witterung fand die diesjährige Vernissage von Susanne Titze im Münchsteinacher Strack-Anwesen statt. Die Bilder wurden demnach auch rund ums Haus im Garten ausgestellt. Schöner Nebeneffekt: Die Sonne gab den kräftigen Farben einen zusätzlichen „Kick“ und brachte die Schatteneffekte besser zur Geltung.

Wie schon bei der Herbstvernissage des vergangenen Jahres hatte Susanne Titze viele neue Bilder präsentiert, die das bisherige Oeuvre der renommierten Künstlerin farblich und gestalterisch erweitern. Der großzügige Farbauftrag, bei dem Titze mit der pastösen Konsistenz spielt und die Darstellungen damit von der Fläche in den Raum hinaus greifen lässt, gibt den Werken eine sehr spezielle Note. Die flächenfüllenden und in zumeist spektralen Farben gehaltenen Kombinationen verschiedener geometrischer Muster, wie Spiralen,



Im Garten des Strack-Anwesens hatte Susanne Titze zur Frühjahrsvernissage wieder zahlreiche neue Werke ausgestellt.

Foto: Siegfried Meier

Wirbel, Spindeln, Muschelformen, konzentrische Ringe, Ellipsen und mehr bewirken jeweils sehr unterschiedliche Sinneseindrücke. Die Texturwahrnehmung reicht von seidig sanft und glatt bis hin zu rau und hart. Dazu kommen immer wieder neue Techniken, um diese Farbaufträge an ihrer Oberfläche wie eine Gebirgslandschaft oder auch eine Explosion wirken zu lassen.

Susanne Titzes Motto ihrer Ausstellung lautet „Herzessonne“. Gegenüber der Redaktion erklärte sie, dass „ein Leben nach dem Herzen eine Welt entstehen lässt, in der mehr Wärme zwischen den Menschen herrscht und weniger Enttäuschungen entstehen“. Sie nennt ihre Arbeiten „Energiebilder“, weil sie sich von ihnen eine positive und heilende Wirkung auf den Betrachter erhofft.

Wie üblich ist die Ausstellung auf Dauer angelegt. Unter 0173/6914780 können Besichtigungstermine vereinbart werden.